



Tochter Jenny Hornauer, Andrea Hornauer und Mitarbeiterin Nadine Beier (v.l.) stehen ihren Kunden mit kompetenter Beratung zur Verfügung. Foto: xkl

Das Passende für jeden Anspruch

AH-Modedesign zählt zu den fünf größten Stoffhäusern in Deutschland

xkl. Sie ist Herrin über 1000 Stoffballen und jeder einzelne davon wurde mit großer Sorgfalt und Leidenschaft ausgesucht: Andrea Hornauer. Die passionierte Schneiderin hat im Gewerbepark C53 ein traumhaftes Stoffhaus geschaffen, das jedes Schneider-Herz höher schlagen lässt.

Ihr Gespür für extravagantes Stoffdesign und anspruchsvolle Qualität sticht einem bei der Ansicht der großen Auswahl ganz besonders ins Auge und zählt somit zu den fünf größten Stoffhäusern in ganz Deutsch-

land. Der außergewöhnliche Stoff-Mix von jung-trendig bis klassisch-traditionell ist Andrea Hornauer perfekt gelungen. „Wir haben Kunden von acht bis 80 Jahre und für jeden haben wir garantiert das passende für seine Ansprüche“, erklärt die Schneiderin.

Neben dem beachtlichen Stoffsortiment reiht sich ein ebenso reichhaltiges Kurzwarensortiment, Knöpfe jeglicher Stilarten und Farben, ausgefallene Borten und natürlich auch praktische Nähhilfen. Im Stoffhaus AH-Mode-Design kommt

der Kunde in den Genuss einer äußerst persönlichen und kompetenten Beratung vom Profiteam.

Aber nicht nur nützliche Tipps werden hier gerne weiter gegeben, im Stoffhaus von Andrea Hornauer gibt es auch äußerst interessante Nähkurse, vom Nähmaschinenführerschein bis hin zum Dirndlkurs. Eigene Entwürfe der hübschen Tracht von Andrea Hornauer und ihrem Team, darf man im Frühjahr 2014 in der Fachzeitschrift „Dirndl-Revue“ bewundern.